



## Ida GRINSPAN

publié le 25/09/2018

Elle était venue à de nombreuses reprises témoigner de son parcours auprès des élèves de troisième du collège . Ida Grinspan, déportée à 14 ans au camp d'Auschwitz Birkenau dans lequel elle passa 11 mois, rescapée des marches de la mort et du typhus , disait toujours qu'elle avait eu beaucoup de chance. Et elle savait raconter avec un dynamisme, une énergie et un sens exceptionnel du récit son extraordinaire histoire.

Ida Grinspan nous a quitté la nuit dernière et avec elle , c'est un grand pan de notre mémoire qui disparaît, un des derniers témoins de cette atrocité que fut la Shoah. C'est à nous tous désormais qu'il appartient d'être des passeurs de mémoire.

Au revoir, Ida !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**